

Laurent, ass.-secrétaire de l'évêché, est nommé vicaire aux Trois-Pistoles; M. D. Lebel, assistant à la Grande Rivière; M. P. F. Sirois, directeur du grand séminaire, à la cure de St. Pierre de Malbaie; M. Elz Dufour, à la mission du Cloridorme; M. Alphonse Belles-Iles, directeur du Petit Séminaire, aux Missions de St. Laurent de Métapédiac; M. N. Carufel, au vicariat de Carleton; M. J. B. Ruest, au vicariat de St. Bouaventure; M. F.-X. Dumais est nommé assistant à Cascapédiac; M. Alphée Perron, au vicariat de l'Île-Verte; M. L. H. Langlais, au vicariat de Rimouski; M. A. Larivée devient professeur au séminaire; M. N.-H. Thériault, desservant de N.-D. du S. Cœur, se retire à Cacouna. (1).

PETITE CHRONIQUE

Les Quarante-Heures auront lieu à S. François de la Beauce, le 11; à S. Callixte, le 13; à S. Philémon, le 15; à S. Ephrem, le 16.

Le 1 novembre prochain, le corps du cardinal Guibert sera transporté des caveaux de Notre-Dame de Paris, dans l'abside de la basilique de Montmartre.

M. Jules Grévy, ancien Président de la République, est mort le 9 septembre, à l'âge de 78 ans.

On sait que c'est le 30 janvier 1876, jour où M. Grévy succéda au maréchal de Mac-Mahon, que commença la campagne des francs-maçons contre les catholiques. On sait aussi combien a été misérable, aux yeux de tous, la chute de celui qui eut tant de complaisances pour nos pires ennemis.

Les dépêches disent qu'il a conservé jusqu'au dernier moment l'usage de ses facultés et qu'il a demandé de lui-même M. le curé de Mont-sous-Vaudrey, à qui il s'est confessé.

S. E. le cardinal Rotelli vient d'être enlevé de ce monde en quelques jours par une fièvre typhoïde. Il n'était cardinal que depuis quelques mois.

Les RR PP. Hamon et Proulx terminent demain, à St-Alban, une retraite commencée dimanche dernier.

(1) Nous devons cette liste officielle à la bienveillance de S. G. Mgr l'évêque de Rimouski.